



回覧

平成28年2月29日

くまのみずき

学校だより No.13

茅ヶ崎市立北陽中学校長 高橋 一生

「未来への扉を開く、3月14日を！」



～ 第40回卒業証書授与式を迎える3年生へ ～

第40回卒業証書授与式が近づいてきました。今年度は本校の創立40周年にあたり、何をすることも「40周年記念」という言葉がついてまわった1年でした。そんな節目の年を立派に飾り、義務教育を終えようとしている3年生に心から敬意を表します。

3年生の皆さんと私との付き合いは、わずか1年間でしたが、楽しい思い出がたくさんできました。特に印象に残っていることは、修学旅行で訪れた広島市の平和記念資料館での素晴らしい見学態度でした。皆さんなら日本の平和について、将来にわたり真剣に考えてくれるに違いないと頼もしく感じたものです。また、各学校行事での頑張りも本当に感動的なものでした。さらに、高校入試を控えて行った校長面接での真摯な態度にも感心しました。あのときの初々しい気持ちをぜひ忘れずに、進路先で頑張ってくださいと思います。

さて、私はこの1年、集会等において、皆さんに様々なメッセージを送ってきました。卒業を前に、その中のいくつかの言葉を紹介したいと思います。

○「大きくなくても良いので、花をたくさん咲かせてください。」

(校章のデザイン「くまのみずき」の特徴をもとに)【始業式】

○「体育祭に必勝法はありません。しかし、何事にも必ず“コツ”はあります。」

【体育祭練習初日】

○「人は誰でも失敗をします。どんなに頑張っても失敗をすることはあるのです。失敗をフォローすることが、チームワークではないでしょうか。失敗を恐れるのではなく、失敗した仲間をフォローできない自分、失敗した仲間をフォローできないクラスになることを恐れてほしいと思います。」【体育祭当日、開会式】

○「チャンスが来たらそれを逃さず、できれば勝ち上がって、次のステージを経験してください。」

【壮行会】

○「馬には乗ってみよ、人には添うてみよ」

(ことわざ)【学校だより No.6】

○「ディズニーランドはいつまでも未完成である。現状維持では、後退するばかりである。」

(ウォルト・ディズニー)【創立40周年記念式典】

○「人間に与えられた、最大の力は努力です」

(君原 健二)【マラソン大会、開会式】

○「大切なのは、どれだけたくさんのかををしたかではなく、どれだけ心を込めたかです。」

(マザー・テレサ)【学校だより No.12】

どれかひとつでも、心に残っている言葉があれば幸いです。

3月14日の卒業証書授与式では、皆さんに様々な思いが去来することと思います。納得の3年間であっても、心残りが少しある3年間であっても、気持ちよく最後を飾ってほしいと思います。マザー・テレサの言葉にあるように、「どれだけ心を込めたか」を大切に、未来への扉を自ら開いてください。

【 お知らせ 】

(1) 創立40周年記念

40周年記念のものを何か残したいと考え、「ハナミズキ」を職員玄関西側に植樹しました。当日の2月19日には、全校生徒に呼びかけ、教職員とともにささやかな植樹祭を行いました。一青窈さんの歌にあるように、数年後には「薄紅色の可愛い」花をつけてくれると思います。「ハナミズキ」の花言葉は、「永続性」「返礼」「私の想いを受けてください」です。

(2) 1、2年ふれあい講座

2月24日に15の団体をお迎えして実施しました。普段はなかなか体験できない学習に、真剣に取り組んでいる生徒の皆さんの姿が印象的でした。当日は第3回学校評議員会の日にも当たっていましたので、学校評議員の方にも参観していただきました。

なお、来年度から導入する職場体験の関係もあり、一堂に会する本講座の形式を見直し、今後は、特別活動、総合的な学習の時間等で個別に講師として依頼していく形式をとりたいと考えております。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

(3) 3年演劇鑑賞

学校だより「12月24日号」でお知らせしたとおり、3年生の卒業前授業の中で、2月25日に体育館で実施しました。前日夕方から、劇団「風の子」のスタッフを中心に入念な仕込みとりハーサルが行われました。劇を演じたのは、文教大学情報学部メディア表現学科の篠崎光正教授（ミュージカル「アニー」の演出を15年間担当）が指導する大学3年生8名でした。劇「チェンジ・ザ・ワールド」では、入院している友人との交流をとおして、いじめをやめることにより、少しだけ世の中を変えてみたいと決意した主人公の人として成長する姿が描かれていました。迫力のある生の劇を目の前で鑑賞でき、貴重な機会となりました。

(4) 手作りカレー

2月26日の球技大会終了後、小出地区青少年育成推進協議会より、3年生全員に手作りカレーを振舞っていただきました。フルーツポンチもつき、生徒は大喜びでした。当日、早朝よりお手伝いいただいた推進協の皆様、保護者の皆様、本当にありがとうございました。

< 3月の主な予定 >

3月	7日(月)	3年学年発表会
	9日(水)	卒業証書授与式予行
	14日(月)	第40回卒業証書授与式
	18日(金)	2年学年発表会
	23日(水)	1年学年発表会
	24日(木)	1、2年球技大会
	25日(金)	修了式

< 部活動等の主な記録 >

野球部

○ルーキー交流会 Aブロック 優勝



(ハナミズキの植樹)



(I組 みんななかま展、出品作より)